

■ Erfolgreiche Rezertifizierung der städtischen Hachenburger Kitas: Qualität die überzeugt.

Die beiden städtischen Kindertagesstätten der Stadt Hachenburg – das Kinderhaus und die Kita Lieblingsplatz – haben erneut ihre hohe pädagogische Qualität unter Beweis gestellt: Beide Einrichtungen wurden erfolgreich rezertifiziert. Damit bestätigen sie nicht nur die kontinuierliche Weiterentwicklung ihrer Arbeit, sondern auch den Willen, Kindern bestmögliche Betreuung, Bildung und Förderung zu bieten.



Die Rezertifizierung erfolgte nach dem Qualitätsentwicklungsverfahren des Instituts für Bildung und Entwicklung (IBE) Gieleroth, das seit Jahren als verlässlicher Partner für die beiden Einrichtungen gilt. Das vom IBE entwickelte Qualitätssystem ist ein anspruchsvolles Instrument der Sicherung und Weiterentwicklung von Standards in der frühkindlichen Bildung – und wird in beiden Kitas mit großer Sorgfalt und Engagement umgesetzt.

Die Teams des Kinderhauses und des Lieblingsplatzes zeigten sich gleichermaßen motiviert und zielstrebig im Rezertifizierungsprozess. Die erfolgreiche Umsetzung des Qualitätskonzeptes in der Praxis und die sichtbare Weiterentwicklung der pädagogischen Arbeit sind Ausdruck eines hohen professionellen Anspruchs.

Die beiden Leitungen Frau Mertgen und Herr Börgerding sind sich einig: „Diese Auszeichnung ist das Ergebnis harter Arbeit. Wir sind stolz auf unsere Teams, die mit großem Ehrgeiz, Fachkompetenz und Herzblut täglich daran arbeiten, Kindern einen qualitativ hochwertigen und geschützten Raum zum Wachsen und Lernen zu bieten!“

Der Träger, Stadtbürgermeister Stefan Leukel, setzt sich seit Jahren für die Qualitätsentwicklung in seinen Kitas ein und betont, dass er stolz auf seine Kitas ist – und auf die beiden Teams, die mit Leidenschaft und Weitblick arbeiten.

Die Rezertifizierung ist kein Abschluss, sondern ein weiterer Meilenstein auf dem Weg einer kontinuierlichen Qualitätsentwicklung – ganz im Sinne der Kinder und Familien in Hachenburg.